

RÉVERIES.

premières économies lui permettaient cette dépense... Notre séparation fut bien douloureuse... C'est lorsque on se quitte que l'on sent combien on aime.

l'ade des consolations et une nourriture substantielle, de même qu'aux enfants... Cette prescription fut remplie à la lettre... Elle avait à peine eu le temps de se remettre à la vie que cette intéressante mère dont les jours semblaient être comptés.

Malheureusement, je tombai malade... Ma santé qui, depuis quelques années était loin d'être robuste, succomba à la peine... C'est à ce moment que je me remis à écrire.



TOILETTES POUR RECEPTION ET BAL. La robe à droite est en soie de Chine brochée, mauve et vert. La garniture est composée de ruban vert avec roses en tulle rose.

Chronique du chiffon. Quand une mode est folle et gracieuse, on est presque sûr de la voir reparaître à un an de distance, juste à la même époque.

LE PRINTEMPS DE L'ÉPOQUE. Dans les premiers jours du mois de mars 1796, l'Italie - ainsi qu'on l'appelle - occupait fort les esprits.

La Khédiveh à Paris. La Khédiveh qui est à Paris dans le moment, n'est pas la mère du khédive d'Égypte, mais sa grand-mère, veuve du khédive Ismail-pacha.

Le port de vestibule s'ouvrit, une large porte formée d'un quadrillé de petites faces bisautées. Et Alexandre, de plus en plus inquiet, et Natacha, absolument confuse, virent un coup, atterré, de celui chevron, d'un valet de pied ouvrant la portière.

Le roi Louis XV - écrit son petit fils William Temple Franklin, disciple de l'antiquité dans l'apprentissage de la victoire.

Le lendemain de fete. Le lendemain du concert, le logis de la famille Lacausade n'était plus assez vaste pour l'animation de papa Cypriano.

Car ils dormaient tous deux, Alexandre dans sa petite niche, le visage contracté, peut-être un peu plus contracté que de coutume, le front couronné de perles de sueur.

Et elle s'extasiait devant le sommeil de son amie. «Oh! surtout ne la dérange pas! Elle est si gentille ainsi!»

Et elle dit à son mari: «On parle de nous là dedans! Et elle voulait s'en emparer. Mais son père n'entendait pas perdre ses effets. Et il dit: -Je vais te lire; tu ne trouves pas, toi! -Fini donc ton regard! cria maman Lita à son mari; ça va se finir dans ton assiette.

FRANKLIN À PASSY.

On vint d'inaugurer, rue Sligier, à Passy, une plaque commémorative destinée à rappeler que Franklin et Voltaire ont séjourné en France. Cette plaque est encadrée dans le mur d'une école de Frères, presqu'au coin de la rue Raynaudier, en face d'une grille franchie, où se trouve dans une cour bordée à droite par une maison carrée à quatre étages, style moderne, à gauche par un petit jardin et au fond par un pavillon que l'on suppose avoir fait partie de la maison habitée par le célèbre physicien.

Le premier voyage que Franklin fit en France date de 1769. Il y vint à cette époque, sans caractère officiel. Il fut présenté à Louis XV qui l'accueillit avec une distinction particulière.

Franklin préférait le séjour de Lemec-Terrier, voilà qui ne manque pas de piquant! Franklin, relevé de ses fonctions sur sa demande, quitta Passy pour retourner dans son pays natal le 12 juillet 1785, à quatre heures de l'après-midi, accompagné de ses deux petits-fils.

Franklin préférait le séjour de Lemec-Terrier, voilà qui ne manque pas de piquant! Franklin, relevé de ses fonctions sur sa demande, quitta Passy pour retourner dans son pays natal le 12 juillet 1785, à quatre heures de l'après-midi, accompagné de ses deux petits-fils.

Franklin préférait le séjour de Lemec-Terrier, voilà qui ne manque pas de piquant! Franklin, relevé de ses fonctions sur sa demande, quitta Passy pour retourner dans son pays natal le 12 juillet 1785, à quatre heures de l'après-midi, accompagné de ses deux petits-fils.

Franklin préférait le séjour de Lemec-Terrier, voilà qui ne manque pas de piquant! Franklin, relevé de ses fonctions sur sa demande, quitta Passy pour retourner dans son pays natal le 12 juillet 1785, à quatre heures de l'après-midi, accompagné de ses deux petits-fils.

Franklin préférait le séjour de Lemec-Terrier, voilà qui ne manque pas de piquant! Franklin, relevé de ses fonctions sur sa demande, quitta Passy pour retourner dans son pays natal le 12 juillet 1785, à quatre heures de l'après-midi, accompagné de ses deux petits-fils.

Franklin préférait le séjour de Lemec-Terrier, voilà qui ne manque pas de piquant! Franklin, relevé de ses fonctions sur sa demande, quitta Passy pour retourner dans son pays natal le 12 juillet 1785, à quatre heures de l'après-midi, accompagné de ses deux petits-fils.

Franklin préférait le séjour de Lemec-Terrier, voilà qui ne manque pas de piquant! Franklin, relevé de ses fonctions sur sa demande, quitta Passy pour retourner dans son pays natal le 12 juillet 1785, à quatre heures de l'après-midi, accompagné de ses deux petits-fils.

Franklin préférait le séjour de Lemec-Terrier, voilà qui ne manque pas de piquant! Franklin, relevé de ses fonctions sur sa demande, quitta Passy pour retourner dans son pays natal le 12 juillet 1785, à quatre heures de l'après-midi, accompagné de ses deux petits-fils.

BILLARD. LE JEUX DES MUSIQUES. Nouvelle Table. Installations Modernes. SALLE de BILLARD de MILLER. Cote de rue Camille et St-Charles.

W. G. COYLE & CO., CHARBON. COKE. Pittsburg, Anthracite, Alabama, Canal et Coke et Combustible. BUREAU: Nouveau No 323 rue Carondelet, Ancien No 47, coin Union.

Philadelphie Dental Rooms. Cote Canal & Bourbon, Au dessus de R. E. LEE HAT STOKER, Écrivain, 4 rue Bourbon.

JULES ANDRIEU, AGENT D'AFFAIRES, 113 rue de la République, Nouvelle-Orléans, Laç.

TEXAS PACIFIC. LIGNE COURTE - POUR - Hot Springs Nord Texas.

CALIFORNIE. Bureau des Billets: 632 Canal, Et à l'entrepôt au pied de la rue Thales.

EMILE J. BARNETT, Successeur de MARCEL T. DUCROS, 302-000 rue de la République, Nouvelle-Orléans, Laç.

Car ils dormaient tous deux, Alexandre dans sa petite niche, le visage contracté, peut-être un peu plus contracté que de coutume, le front couronné de perles de sueur.

Et elle dit à son mari: «On parle de nous là dedans! Et elle voulait s'en emparer. Mais son père n'entendait pas perdre ses effets. Et il dit: -Je vais te lire; tu ne trouves pas, toi! -Fini donc ton regard! cria maman Lita à son mari; ça va se finir dans ton assiette.

Et elle dit à son mari: «On parle de nous là dedans! Et elle voulait s'en emparer. Mais son père n'entendait pas perdre ses effets. Et il dit: -Je vais te lire; tu ne trouves pas, toi! -Fini donc ton regard! cria maman Lita à son mari; ça va se finir dans ton assiette.

Et elle dit à son mari: «On parle de nous là dedans! Et elle voulait s'en emparer. Mais son père n'entendait pas perdre ses effets. Et il dit: -Je vais te lire; tu ne trouves pas, toi! -Fini donc ton regard! cria maman Lita à son mari; ça va se finir dans ton assiette.

Et elle dit à son mari: «On parle de nous là dedans! Et elle voulait s'en emparer. Mais son père n'entendait pas perdre ses effets. Et il dit: -Je vais te lire; tu ne trouves pas, toi! -Fini donc ton regard! cria maman Lita à son mari; ça va se finir dans ton assiette.

Et elle dit à son mari: «On parle de nous là dedans! Et elle voulait s'en emparer. Mais son père n'entendait pas perdre ses effets. Et il dit: -Je vais te lire; tu ne trouves pas, toi! -Fini donc ton regard! cria maman Lita à son mari; ça va se finir dans ton assiette.